

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección de Comunicación Institucional



BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1595 Ciudad Universitaria, 15 de febrero de 2017.

Recibirá UAEM a estudiantes de licenciatura deportados de Estados Unidos

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) recibirá a jóvenes de licenciatura que por su condición migratoria no puedan continuar sus estudios de educación superior en los Estados Unidos y deseen incorporarse a las instituciones de educación superior mexicanas.

Gustavo Urquiza Beltrán, secretario académico de la UAEM, informó que luego de que el ejecutivo federal, a través de la Secretaría de Educación Pública (SEP) anunciara medidas para que los migrantes mexicanos que estudian en el extranjero puedan revalidar sus estudios e incorporarse al sistema educativo nacional, la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (Anuies) en apoyo a dichas medidas, decidió lanzar la convocatoria para que las universidades asociadas participen en el Programa Universitario Emergente Nacional para la Terminación de Estudios Superiores (PUENTES).

Urquiza Beltrán explicó que fue designado por el rector Alejandro Vera Jiménez, como responsable de este programa en la UAEM, y este 15 de febrero se informará a la Anuies cuáles son las carreras en las que se podrán inscribir los aspirantes, además de iniciar el trabajo para establecer un sitio electrónico en donde se recibirán las solicitudes.

"La UAEM participará en PUENTES para recibir a jóvenes estudiantes que estén estudiando en alguna universidad de Estados Unidos y sean deportados, además de los requisitos simplificados que determinen las instituciones de educación superior, la Anuies dará a conocer la información necesaria para realizar este proceso de incorporación", dijo Urquiza Beltrán.

El secretario académico de la máxima casa de estudios del estado de Morelos, dijo que en cumplimiento de ser una universidad socialmente responsable y comprometida con la educación del estado y de la región, estará recibiendo a todos los estudiantes deportados que deseen continuar sus estudios en la UAEM, quienes podrán incorporarse al cumplir con los lineamientos establecidos.

Por una humanidad culta

